

« Université 2014 » débat aujourd'hui du rôle social des centres d'enseignement supérieur



La Havane, 13 février (RHC/PL)- Des ateliers, des tables rondes sont des espaces pour le débat sur le rôle social des universités au cours de la journée d'aujourd'hui du 9e Congrès International « Université 2014. Cette rencontre internationale à laquelle prennent part plus de 3000 délégués, centre ses débats sur le travail et sur le rôle des universités dans la formation de l'Homme comme être humain et comme cadre professionnel.

« L'éthique, les valeurs, la qualité de l'éducation, les transformations dans ce secteur dans plusieurs pays du monde, les garanties d'accès à cet enseignement des classes oubliées à travers l'histoire figurent parmi les thèmes qui ont d'ores et déjà été abordés au cours de la rencontre.

Une table ronde sur la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, sur le processus d'intégration dans la région et sur ses apports à travers l'éducation sont au programme d'aujourd'hui.

« Université 2014 prendra fin demain après quatre jours d'échanges entre des

participants de près d'une soixantaine de pays.



Radio Habana Cuba